



Date: 01 December 2021

التاريخ: 01 ديسمبر 2021

Ref: 10 / 10 / 466 / 2021

الإشارة: 2021 / 466 / 10 / 10

To: Chief Executive Officer

السيد/ الرئيس التنفيذي المحترم

Bcursa Kuwait

بورصة الكويت

Peace, Mercy and Blessings of Allah be upon you,

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته،

Subject: Supplementary Disclosure

الموضوع: إفصاح مكمل

Updating Studies of Acquisition
of "AUB-Bahrain"

تحديث دراسات الاستحواذ
على "البنك الأهلي المتحد - البحرين"

In reference to the above, in line with Kuwait Finance House 'KFH' compliance with the requirements of Chapter 4 'Disclosure of Material Information' of CMA Executive Bylaws Rulebook 10 (Disclosure and Transparency), and with reference to the previous disclosures concerning KFH acquisition of AUB-Bahrain, especially the disclosure dated 29 December 2020, KFH would like to report the following:

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وحرصاً من بيت التمويل الكويتي "بيتك" على الالتزام بمتطلبات الفصل الرابع (الإفصاح عن المعلومات الجوهرية) من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية لهيئة أسواق المال وإلى الإفصاحات السابقة الخاصة باستحواذ بيتك على البنك الأهلي المتحد - البحرين. وخاصة الإفصاح بتاريخ 29 ديسمبر 2020، يفيد بيتك بما يلي:

- Following coordination with Ahli United Bank B.S.C (AUB-Bahrain) and in compliance with the instructions of the regulators in 'State of Kuwait' and 'Kingdom of Bahrain', KFH's BOD has approved to update the acquisition studies and identify their expected effects on the exchange ratio which will be updated.
- KFH emphasizes the importance of waiting for the final results of the updated studies, the decisions of the boards of directors and the resolutions of the competent authorities. The relevant decisions will be disclosed promptly.
- KFH will announce in a timely manner for any new or material related development(s).

- بعد التنسيق مع البنك الأهلي المتحد - ش.م.ب (البنك الأهلي المتحد - البحرين) وتنفيذاً لتعليمات الجهات الرقابية في "دولة الكويت" و "مملكة البحرين"، فقد وافق مجلس إدارة بيتك على تحديث الدراسات الخاصة بالاستحواذ، ورصد أثارها المتوقعة على سعر التبادل الذي سيتم تحديثه.
- يؤكد بيتك على أهمية التريث وضرورة انتظار النتائج النهائية لتحديث الدراسات وقرارات مجالس الإدارة والجهات المختصة بشأنها حيث سيتم الإفصاح عن تلك القرارات أولاً بأول.
- سيقوم بيتك بالإفصاح في حينه عن أية تطورات جديدة أو مؤثرة بهذا الشأن.

Attached is Appendix (13) 'Supplementary Disclosure Form'. A copy of the same has been submitted to CMA.

مرفق لكم نموذج "الإفصاح المكمل" وفقاً للملحق رقم (13). هذا وقد تم تزويد السادة / هيئة أسواق المال بنسخة منه.

Best Regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،

Abdulwahab Issa Al-Rushood

عبد الوهاب عيسى الرشود

Acting Group Chief Executive Officer

الرئيس التنفيذي للمجموعة بالتكليف



بيت التمويل الكويتي
Kuwait Finance House

01 December 2021

01 ديسمبر 2021

Kuwait Finance House (KFH)

بيت التمويل الكويتي (بيتك)

Appendix (13)

ملحق رقم (13)

Supplementary Disclosure Form

نموذج الإفصاح المكمل

Updating Studies of Acquisition
of "AUB-Bahrain"

تحديث دراسات الاستحواذ
على "البنك الأهلي المتحد - البحرين"

Supplementary Disclosure

الإفصاح المكمل

Date	Listed Company
01 December 2021	Kuwait Finance House (KFH)
Disclosure Title	
Updating Studies of Acquisition of "AUB-Bahrain"	
Previous Disclosure	
Date	Title
29 December 2020	Announcement (5) for AUB-Bahrain' Shareholders

التاريخ	اسم الشركة المدرجة
01 ديسمبر 2021	بيت التمويل الكويتي "بيتك"
عنوان الإفصاح	
تحديث دراسات الاستحواذ على "البنك الأهلي المتحد - البحرين"	
الإفصاح لسابق	
التاريخ	العنوان
29 ديسمبر 2020	إعلان (5) مساهمي البنك الأهلي المتحد - البحرين

Developments That Occurred to The Disclosure
<ul style="list-style-type: none"> Following coordination with Ahli United Bank B.S.C (AUB-Bahrain) and in compliance with the instructions of the regulators in 'State of Kuwait' and 'Kingdom of Bahrain', KFH's BOD has approved to update the acquisition studies and identify their expected effects on the exchange ratio which will be updated. KFH emphasizes the importance of waiting for the final results of the updated studies, the decisions of the boards of directors and the resolutions of the competent authorities. The relevant decisions will be disclosed promptly. KFH will announce in a timely manner for any new or material related development(s).

التطور الحاصل على الإفصاح
<ul style="list-style-type: none"> بعد التنسيق مع البنك الأهلي المتحد - ش.م.ب (البنك الأهلي المتحد - البحرين) وتنفيذاً لتعليمات الجهات الرقابية في "دولة الكويت" و "مملكة البحرين"، فقد وافق مجلس إدارة بيتك على تحديث الدراسات الخاصة بالاستحواذ، وزصد آثارها المتوقعة على سعر التبادل الذي سيتم تحديثه. يؤكد بيتك على أهمية الترتيب وضرورة انتظار النتائج النهائية لتحديث الدراسات وقرارات مجالس الإدارة والجهات المختصة بشأنها حيث سيتم الإفصاح عن تلك القرارات أولاً بأول. سيقوم بيتك بالإفصاح في حينه عن أية تطورات جديدة أو مؤثرة بهذا الشأن.

The Financial Effect of The Occurring Developments
<ul style="list-style-type: none"> Currently, there is no effect on KFH's Financial Position.

الأثر المالي للتطور الحاصل
<ul style="list-style-type: none"> لا يوجد أثر في الوقت الحالي على المركز المالي لبيتك.

<p>Significant Effect on the financial position shall be mentioned if the material information can measure that effect, excluding the financial effect resulting from tenders or similar contracts.</p> <p>If a Listed Company, which is a member of a Group, disclosed some material information related to it and has Significant Effect on other listed companies' which are members of the same Group, the other companies' disclosure obligations are limited to disclosing the information and the financial effect occurring to that company itself.</p>

<p>يتم ذكر الأثر على المركز المالي في حال كانت المعلومة الجوهرية قابلة لقياس ذلك الأثر، ويستثنى الأثر المالي الناتج عن المناقصات ولممارسات وما يشبهها من عقود.</p> <p>إذا قامت شركة مدرجة من ضمن مجموعة بالإفصاح عن معلومة جوهرية تخصها ولها انعكاس مؤثر على باقي الشركات المدرجة من ضمن المجموعة، فإن واجب الإفصاح على باقي الشركات المدرجة ذات العلاقة يقتصر على ذكر المعلومة والأثر المالي المترتب على تلك الشركة بعينها.</p>
--



بيت التمويل الكويتي
Kuwait Finance House